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離島區議會 
文件IDC 79/2009 號 

 
有關離島區樹木管理的提問 

 
 
  梁兆棠議員通知本會，在本年 8 月 17 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  本人欣聞政府建議設立樹木管理和綠化及園境

兩個新辦事處，以整合綠化和樹木管理工作。由於離島

區幅員遼闊，樹木繁多，對樹木管理有一定困難。為此，

本人要求發展局向本會講解，在離島區推行樹木管理規

劃的概況，以便更妥善地處理及跟進本區的綠化工

作。 ＂ 
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